

Artikel vom 01.03.2020

Lockere Atmosphäre beim CSU-Stadtgespräch

Wertachau



Den Sonntagabend bei guten Gesprächen ausklingen lassen – darum ging es der CSU beim Stadtgespräch im Restaurant Wertachau. Die zahlreich vertretenen Stadtratskandidaten nutzten die Gelegenheit, sich den Besuchern persönlich vorzustellen.

Auf das Wahlprogramm ging Bürgermeister Lorenz Müller ein. Im Mittelpunkt seiner Ausführungen standen die gesicherte Zukunft der Wertachklinik am Standort Schwabmünchen, die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum für Einheimische und insbesondere Familien sowie die wirtschaftliche Situation vor Ort.

Anschließend konnten sich die Gäste mit Fragen an die Kandidaten wenden und es fand bei einer lockeren Atmosphäre ein reger Austausch statt. Unter anderem ging es um die Verkehrssituation am Kreisverkehr, der zur Wertachsiedlung führt.